

Skoda-Restwert steigt am meisten

Skoda liegt unter den zehn wichtigsten Automarken in Deutschland weit über dem Durchschnitt bei den Restwerten. Zu diesem Ergebnis kommt die Studie der Unternehmensberatung Progenium, die für den Zeitraum 2006 bis 2013 die Entwicklung der Preise von jungen Gebrauchtwagen untersuchte. 2012 markierte die Marke sogar erstmals die Spitze des Vergleichs. Während sich viele Marken negativ entwickelten, legte Skoda deutlich zu und erreichte mit 3,7 Prozent Steigerung den höchsten Wert.

Als jungen Gebrauchtwagen definiert die Untersuchung Fahrzeuge mit einer Laufzeit von bis zu zwölf Monaten beziehungsweise einer Laufleistung von maximal 20 000 Kilometern. (ampnet/deg)